
 
KBD Kötterheinrich erläuterte, dass seitens der Verwaltung zurzeit Vorschläge ausgearbeitet 
würden, wie diese Energieagentur aussehen könne bzw. in welcher Form sie sich darstellen 
lasse. Diese Ausarbeitung werde in ausführlicher Form für die nächste Sitzung vorbereitet, so 
dass dann eventuell eine Beschlussfassung möglich sei.  


